
Bürgerbrief des Bürgermeisters für den Monat Juli 2023   
 

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,  
 
sechs Wochen nach der Kommunalwahl vom 14. Mai 2023 hat sich die Ratsversamm-
lung der Stadt Quickborn neu konstituiert. Am 26. Juni traten die 27 frisch gewählten 
Vertreterinnen und Vertreter der Stadt Quickborn zum ersten Mal zusammen, um wich-
tige Ämter sowie die Fachausschüsse neu zu besetzen. Annabell Krämer wurde von 
der Ratsversammlung zur Bürgervorsteherin der Stadt Quickborn gewählt, Eike 
Kuhrcke zum Ersten Stadtrat. Als Bürgervorsteherin leitet Annabell Krämer die Sitzun-
gen der Ratsversammlung, repräsentiert die Stadt Quickborn bei offiziellen Anlässen 
und ist Ansprechpartnerin für Bürgerinnen und Bürger bei Anfragen an die Ratsver-
sammlung. Erster Stadtrat Eike Kuhrcke übernimmt im Verhinderungsfall als 1. stell-
vertretender Bürgermeister die Amtsgeschäfte als Verwaltungsleitung. Vertreten wird 
Annabell Krämer durch Henning Meyn, 1. stellvertretender Bürgervorsteher, und 
Gerhard Teepe, 2. stellvertretender Bürgervorsteher. 2. stellvertretender Bürgermeis-
ter ist Jürgen Scharley, 3. stellvertretende Bürgermeisterin ist Astrid Huemke. 
 
In der Zeit vom 20. Mai bis zum 19. Juni hat es in Quickborn kaum geregnet, während 
die Temperaturen mehrere Wochen lang Werte von über 20 Grad erreichten. Der bis-
herige Spitzenwert betrug 29,6 Grad. Für die Natur bedeutet die Trockenheit vor allem 
eines: Richtig viel Stress. Besonders betroffen sind städtische Bäume, die aufgrund 
kleinerer Baumscheiben und verdichteter Oberflächen nur wenig Regenwasser auf-
nehmen können. Um für die nächste Trockenphase gerüstet zu sein, hat die Stadt 
Quickborn 500 Bewässerungsbeutel angeschafft. Diese nachhaltigen „Baumsäcke“ 
sind an besonders gefährdeten Bäumen angebracht worden. Sie leisten einen wert-
vollen Beitrag zur Erhaltung der städtischen Grünflächen und des Baumbestands, in-
dem sie ihren Inhalt tröpfchenweise an das Erdreich abgeben, den Boden über Stun-
den durchweichen und verhindern, dass die Flüssigkeit direkt verdunstet. Der Bauhof 
befüllt die Wasserspender regelmäßig, kommt in Trockenphasen aber nicht hinterher. 
Das private Nachfüllen der grünen Wasserspender ist deshalb ausdrücklich er-
wünscht. Ich bedanke mich bei allen Quickbornerinnen und Quickbornern, die leere 
Baumsäcke in ihrer Nähe mit einer Gießkannen befüllen. Nähere Informationen sowie 
mein Radio-Interview mit dem Sender RSH zum Thema Baumsack-Aktion finden Sie 
auf der Startseite von www.quickborn.de. 
 
In der Zeit vom 24. bis zum 26 August heißt es „Vorhang auf“ für ein ganz besonderes 
Highlight im Rahmen der Quickborner 700 Jahr-Feier: Das Open Air Kino Quickborn 
auf dem Schulhof der Comenius-Schule. Für mich geht mit diesem Event ein ganz 
besonderer Traum in Erfüllung. Schon zu Corona-Zeiten haben wir über ein Open Air 
Kino nachgedacht und Gespräche mit den Betreibern des Beluga-Kinos geführt. Es 
hat ein bisschen gedauert, doch ein Blick hinter die Kulissen zeigt, dass mit den rich-
tigen Protagonisten Träume wahr werden können – nicht nur auf der großen Leinwand. 
Neben den verschiedenen Filmen erwartet die Zuschauerinnen und Zuschauer im 
Rahmen der Mammia Mia!-Vorstellung außerdem eine tolle Liveshow. Zwei professi-
onelle Musical-Darstellerinnen aus Hamburg kommen nach Quickborn, um ihr Können 
unter Beweis zu stellen. Auch für kulinarische Verpflegung ist gesorgt. Die Stadtma-
cher konnten mehrere Quickborner Gastronomiebetriebe für ihre Idee begeistern. 
Pizza, Getränke, Eis und kinotypische Snacks werden vor Ort zum Verkauf angeboten. 
Die Karten kosten 5 Euro. Auf www.quickborn.de/kino finden Sie den Link zum Bu-
chungsportal, die Filmauswahl und alle weiteren Informationen. 
 
Vielen Dank und eine schöne Urlaubszeit, Thomas Beckmann 

http://www.quickborn.de/
http://www.quickborn.de/kino

